

Neues aus dem Gemeinderat

aus der Sitzung vom 16.12.2020

Bauanträge

- **Errichtung einer Doppelhaushälfte mit Garagen in Burgheim**
- **Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Burgheim**

Der Marktgemeinderat erteilt das gemeindliche Einvernehmen unter Berücksichtigung der entsprechenden üblichen Bauauflagen.

Ergebnis der Sitzung des Jugend- und Seniorenausschusses

Am 25.11.2020 fand die Sitzung des Senioren- und Jugendausschusses statt. Frau Schefold von der Koordinationsstelle „Wohnen im Alter“ war mit vor Ort und stellte den Ausschussmitgliedern verschiedene Wohnformen für Senioren und pflegebedürftige Menschen vor. Entsprechend der Empfehlung des Senioren- und Jugendausschusses wurde vom Marktgemeinderat der Grundsatzbeschluss zum Projekt gefasst.

Bestellung von drei Jugendreferenten

Frau Gemeinderätin Judith Happ, Herr Gemeinderat Peter Martin und Herr Gemeinderat Johannes Bauer wurden zu den drei Jugendreferenten des Marktes Burgheim ernannt.

Die drei Referenten werden sich das Amt des Jugendreferenten aufteilen und bei Fragen der Aufgaben, Möglichkeiten, des Bedarfs und möglicher Aktivitäten besprechen.